
Alle Kreistagsfraktionen sprachen sich dafür aus, dass der Rhein-Sieg-Kreis eine 
Anschlussförderung für die Gigabitkoordination beantragt. 
 


